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Ao vencer em Beja por 55-68, o Estoril Basket garantiu a subida ao CNB1, quando faltam ainda
quatro jornadas para o final da fase regular da competição.

  

    

  

Apesar do campeonato estar longe de terminado, o conjunto do Estoril já festeja a subida de
divisão e pode tambem desde já começar a pensar na próxima temporada. O Planeta Basket
foi falar com o treinador do Estoril Basket, Rui Leitão.
  
  1. O que está na base do sucesso desta equipa do Estoril Basket?
   
  Em primeiro lugar, o excelente grupo de trabalho com que trabalhei ao longo do ano. Em
segundo, um grupo de dirigentes e colaboradores honestos e trabalhadores, que nos
proporcionaram excelentes condições de trabalho para um clube que competia na 2ª divisão. E
por fim, não posso deixar de referir a importância do meu adjunto, Pedro Carvalho.
   
  2. O que achou do nível do CNB2?
   
  Creio que existe uma grande diferença de nível entre as várias equipas participantes no
CNB1. Isto é, temos algumas equipas fracas e outras que jogam claramente a um nível
superior.
   
  3. O que pode o Estoril Basket fazer no próximo ano no CNB1?
   
  Não acompanhei de perto o CNB1 nesta época, pelo que não conheço muito bem o seu nível
de jogo. No entanto, acredito no trabalho que esta equipa pode desenvolver e penso que com
alguns reforços em algumas posições chave, poderemos fazer um bom campeonato e quem
sabe discuti-lo.
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